

きょうさいえんだより

令和4年5月号

心地よい風が吹く新緑の季節となりましたが、ご家族様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。5月に入り、苑の方では端午の節句として全入居者様を対象に写真撮影を行いました。その由来は5と5が重なる日（こどもの日）に男の子の健やかな成長をお祝いするとされておりますが、入居者の皆様には刀や鯉のぼりを手に兜を被り、男の子に扮した格好になっていただきました。入居者様それぞれ昔を思い出しながら良い笑顔で応えて下さり、記念に残る写真を撮ることができました。紙面上では全ての入居者様を掲載することができませんが、ご家族様から写真のご希望がございましたら事務所の方までお問い合わせいただければと思います。

新型コロナウイルスの感染状況についてはゴールデンウィークを経て、また全国的に大きな変化が現れてくることが予想されます。苑での感染予防対策における制限に関しましても、現時点で1フロアでの窓越し面会を再開しておりますが、また感染状況を見ながら制限についても段階的に検討させていただけたらと思っております。ご家族様と入居者様には引き続きご不便をお掛けすることになりますが、ご理解とご協力をお願い致します。

ケアマネジャー 木本



端午の節句



おめでとう
ございます!

4月誕生日会



